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меня БЕСПОКОИТ
что руководитель пред
приятия избирается об
щим собранием коллек
тива. С этим я не соглас
на. Из-за того, что сли
шком много самых про
тиворечивых мнений, из- 
за которых прийти к 
единственно правиль
ному выбору, на мой 
взгляд, практически
невозможно.

Скажу о руководите
лях. Вся беда в том. что 
многие руководители не 
знают экономики. Все 
они хорошие производст
венники, технологи, но 
плохие экономисты. Мое 
мнение такозо. что ру
ководитель, прежде все
го. должен уметь счи
тать деньги, знать и 
понимать, что обозна а- 
ет каж дая цифра, откуда 
она берется и из чего 
складывается. Не зная 
этого, он никогда не бу
дет хорошим руководи
телем.

М. МЕШ КОВСКАЯ.
Старший инженер 

отдела труда 
вышкомонтажного 

управления 
ПО «Красноленинскнефтегаз

» .

«Это — человек с обостренным 
чувством ответственности». — так 
сказал о Дамире Борисовиче Ислам
ганиеве партгруппорг совета пред
приятия П. Щербина. Дамир Бори
сович работает в Красноленинской 
тампонажной конторе мотористом. 
Ш есть лет назад он впервые при
шел сюда.

— Ремонт делали на улице, в 
любой мороз перебирали двигатели 
руками, — вспоминает Д. Б. Ислам
ганиев. — сейчас построили, ре
монтно-механические мастерские. 
Но еще очень многое предстоит сде
лать.

Д. Б. Исламганиев трудится во 
второй бригаде — хорошем креп
ком коллективе. Он — член проф
кома. председатель садово-огородни
ческого кооператива.

— В этом году нам выделили

14-1 участка. — говорит Дамнр 
Борисович, — а заявлений лежит 
уже 175! Надо второе общество ор
ганизовать. Обживают люди и эту 
северную землю.

С любовью относится к своему 
делу и Геннадий 'Владимирович 
Медведев.

В Нягань он приехал три года 
назад и сразу же пришел работать 
в Красноленинскую тампонажную 
контору. Правда, здесь ему при
шлось поменять профессию: в Ниж
нем Тагиле он работал дежурным 
слесарем по электростанции, а тут 
стал машинистом — мастером вы
сокой квалификации.

О. ВЕСЕЛОВА.
В. ВЛАДИСЛАВСКИЙ.

На снимке: Д. Б. Исламганиев и 
Г. В. Медведев (слева).

Фото А. Фучкина.

Миллионы  
сверх  
плана

Перегребинское ли
нейно - п р о и зво дст
венное управление ма
гистральных газопрол 
водов — «ветеран» 
среди газотранспорт - 1 
ных предприятий на
шего района, но по- 
прежнему высокс* 
держит марку. Дале
ко не последнее мес
то занимают перегре
бинцы в социалисти
ческом соревновании 
по объединению «Тю
меньтрансгаз». Кол- 
лектиа ЛПУ уверенно 
справился с планом 
двух месяцев года, 
выполнил задание по 
транспорту газа на 
101,2 процента, а это 
означает дополнитель
ные миллионы кубо
метров «голубого топ
лива».

Передовыми произ
водственниками здесь 
названы слесарь по 
ремонту технологичен 
ского оборудования
A. Г. Михайленко, 
машинист газотур
бинных установок
B. И. Назаров, элек
трик И. Р. Мухамет
зянов, техник связи 
Т. Н. Соколова, ли
лейный трубопровод-' 
чик Н. И. Хаткевич.

Рабочие и служа
щие этого предприя
тия обязуются с че
стью выполнить план 
двенадцатой пятилет
ки.

С. ЕГОРОВ.

70-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ — ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ

С п о д ъ е м о м
участвуют в социалистическом 
соревновании «70-летию Велико
го Октября — 70 ударных не
дель» труженики пронзводствен-

кого объединения «Красноле
нинскнефтегаз».

Буровики Нягани задают тон 
в работе. Па прошлой неделе ли
дерство захватила бригада мас
тера В. М. Воробьева из второго 
управления буровых работ. Этот

коллектив дал 2773 метра про
ходки. Второе местовсоре в со
ревновании заняла бригада Ю. В. 
Демина из первого УБР, про
бурившая 2222 метра скважин. 
А третье почетное место у бу
ровиков из бригады мастера 
Д. М. Хафизова из УБР-2.

В. ЕРМОЛОВ.

„ V  ДИВИТЕ Л Ь Н 01 
. Десять месяцев 
«СД стоял, никому не 

нужен, а тут — на 
^  — Так начал раз- 

заместитель па
льника передвижной! 
■оашщрованной мон- 
fEofi колонны №  5 по 
^°чзводству Леонид 
МИиевич Печенкин. > 

участок 
•л.ЧК-5 объединение 
^комплектмонт а ж» 
~ субподрядчик Кра- 
НРЮинского стронтель- 
'■«оитажного управле- 

zj 2, которое вы
дает генподрядчиком! 

.городскому хлебоза- 
£  мощностью 10 

“ сутки. Он стронт- 
» Восточном микро- квд.е.

Д-1Я нашего управ- 
£Ъ я  завод этот - к а к  
sZ?0 J  глазу, -  го- 
^ - Л- Н. Печенкин. 

”-Маьте, нам выгод- 
Д0ЛР0 его стро- 

«1ся Р0Й год 011 чнс' 
**ыи * нас незавсР-Езк ,. объектом, хотя 

"У'жио всего 2 — 3

недели, чтобы закончить 
нашу работу. Этот дол
гострой ухудшает пока
затели всего нашего уп
равления. Сейчас нам 
выделено 150 тысяч ру
блей для окончания ра
бот, но когда сможем во-

ные работы, а когда по
ступит оборудование — 
сделать в стене мон
тажный проем. Но, по 
словам Л. Н. Печенкина, 
разбирать, а потом вос
станавливать стену — 
это дольше, чем смонти-

его к месту монтажа, 
следом вести отделку. 
Сдача хлебозавода за
планирована во II квар
тале 1988 года, но мы 
можем закончить его 
даже в этом, было бы 
оборудование. Но, если

НА КОНТРОЛЕ — ПУСКОВЫ Е ОБЪЕКТЫ

Десять месяцев затишья
зобновить их — неиз
вестно. Все дело в том, 
что нет технологическо
го оборудования, которое 
нужно сначала размес
тить в здании, и только 
потом можно завершать 
монтаж.

Технологическое обо
рудование — это, глав
ным образом, печи, ко
торые нужно установить 
к месту монтажа через 
крышу." У генподрядчи
ка возникла еще такая 
идея: закончить монтаж 
здания, начать отделоч

ровать крышу. А кроме 
того — это же двойная 
работа, которая повле
чет удорожание строи
тельства.

— У нас не полнос
тью есть сметы, не ясно 
с оборудованием. осо
бенно нестандартным,
— такие проблемы 
назвал исполняющий 
обязанности главного ин
женера КСМУ-2 Евге
ний Анатольевич Миро
нов. — Было бы обору
дование — можно было 
бы сейчас доставлять

честно, то могу сказать 
(только это не для газе
ты!) что мы не с боль
шим желанием выхо
дим на этот объект. Мы 
не видим там фронта 
работ для себя, такого, 
чтобы с напряжением 
работать до самой сда
чи.

Одна сдача, надо ска
зать. уже миновала: 
только что начала рабо
тать, как со называют, 
«первая очередь заво
да». В арочном складе, 
который впоследствии

станет кондитерским це- 
цом, установлены печи; 
и женщины, которые в 
старой пекарне на обо
рудовании, способном ис
печь в день 2 тонны 
хлеба, дслалн более 
трех, здесь будут произ
водить оНоло 5 тонн в 
сутки. Конечно, это 
здание просторнее, свет
лее, но. с точки зрения, 
технологии хлебопечения 
ничего не изменилось, в 
основном, все делается 
вручную, так что нельзя 
сказать, что строители 
создали нечто выдающе
еся. Здесь очень мал 
мучной склад, не огоро
жена емкость с дизтоп
ливом для печи, но бри
гадир пекарей Мария 
Павловна 11ирогова ра
да. что наконец работает 
в этом здании, а не в 
прежней пекарне — куч
ке соединенных между 
собой вагончиков. Но и 
новой пекарни недоста
точно, городу нужен на
стоящий хлебозавод. И. 
как сказали Л. Н. Печен
кин и Е. А. Миронов.

тормозится строительст
во из-за отсутствия обо
рудования.

С вопросом о постав
ках оборудования для 
хлебозавода мы обрати
лись к заместителю на
чальника НГДУ «Красно
ленинскнефть» по капи
тальному строительству 
гражданских объектов 
Ю. Г. Логинову.

Юрий Григорьевич от
ветил. что, как ему ка
жется, еще не полнос
тью подготовлен проект 
завода, который выпол
няется своими силами, 
а вопросы, заданные 
ему, записал, сказал, 
что будет работать над 
ними в течение недели.

Читатели, безусловно, 
в ближайших номерах 
газеты получат информа
цию, которую на этой 
неделе будет прораба
тывать Ю. Г. Логинов и 
его отделы. Пока же яс
но, что задерживает 
строительство хлебозаво
да НГДУ «Красноле
нинскнефть*.

С. КАЛЕЩУК.

лсгУ Ж Д Л ЕМ  ПРОЕКТ ЗАКОНА 
° Г(КУДАРСТВЕН0М ПРЕДПРИЯТИИ

Просто
н е с б х о д й я з я

Коллектив нашего уп- 
мвзсния С большим ин- 

обсуждает про- 
^Закона СССР о го-
^зрственном предпри- 
рв (объединении).

I этот Закон нам прос- 
L необходим. Он нужен 

только для того, что- 
, углубить «центра- 
локиные начала в 

[iprHHH важнейших за 
СррйЗБНМя народнспо 

как единого 
ijejjio». Очень важно, 
од отныне самое серье- 
gx внимание придает

ся социальному разви
тию коллектива. А это 
для нас — весьма су
щественная поддержка в 
плане улучшения жи
лищных и бытовых ус
ловий тружеников уп
равления.

И примечательно
здесь то, что хозрасчет
ный доход коллектива 
будет находиться в рас
поряжении предприятия, 
иепользоватьоя самосто
ятельно.

Мы за то. чтобы этот 
Закон скорее вступал в 
силу.

А. КОРЗУН. 
Председатель профкома 

Красноленинского 
УБР-2.

, То, что на всенарод-
А . обсуждение вынесен 
Igfcs? Закона о госу- 
Ерствекюм предприн
ята, конечно, одобряю 
мешаю, что такой жи- 
[веаю важный момент 
взрел давно. С особым 

[имлетворением хочет- 
is отметить первый раз- 
jfj закон о п р о е к т а  
4федпрнятие — основ- 
»  звено народного хо- 
Зйства». В нем речь 
1и о том, что предпри
ми будет действовать 
в принципах хозяйст- 
иеого расчета и само- 
Ашкнрованил.

А вот что меня бес- 
рогг. Еще не каждый 
в ваших работников п о 
вея . что по предло
жному проекту Зако- 
а .а должен быть хо- 
рвом предприятия в 

смысле слова,
* Действовать по уко- 
,|ввшемуся принципу; 
•чико дай мне», а отда
ть н себя, и свои зна- 

умение, возможно- 
°> предприятию.
^Теперь хочу остано
вка на статье 6 «Уп- 
Р*ние предприятием». 
“ вей говорится о том.


